

## ■ CABRERIZOS

## La continua demanda de huertos de ocio obliga al Ayuntamiento a crear un 21% más de parcelas

Los nuevos terrenos cultivables se encuentran en la zona paralela a Huertas del Tormes ■ El municipio cuenta ya con 117 espacios

ENE | CABRERIZOS

El aumento de la demanda de la población para tener un huerto ecológico y de ocio ha obligado al Ayuntamiento de Cabrerizos a acondicionar una nueva fase para atender y dar cabida a las continuas solicitudes que se reciben.

En este sentido, la alcaldesa del municipio, Lourdes Villoria, se muestra satisfecha por la aceptación cada vez mayor de los vecinos por esta iniciativa ambiental, que permite el cultivo de verduras y hortalizas de forma natural para consumo familiar. De ahí que los responsables municipales mantengan su apuesta por ampliar el espacio destinado a esta actividad que de forma tradicional se desarrolla en el municipio desde el año 1945 con los huertos familiares.

Para ello, ha acondicionado una nueva fase en la zona paralela a las Huertas del Río, con 24 parcelas más, de entre 250 y 300 metros, lo que supone una ampliación de más del 20% del total, con lo que actualmente son 117 huertos de los que se benefician los vecinos.

Gracias a la redistribución de las parcelas, el Consistorio consiguió hace un año cuadruplicar el número de huertos. "Unas actuaciones que han permitido subdividir el terreno en parcelas más pequeñas y así evitar el trabajo que suponía para un solo adjudicatario la explotación de grandes dimensiones, que en algunos casos superaban los mil metros, y había muchos que por las dimensiones dejaban una parte sin cultivar, y de esta manera atendemos a todos", afirma la primera edil.



El municipio cuenta con 24 nuevos huertos de ocio en la ribera del río. | ENE

### NORMATIVA

#### Nueva ordenanza

La adjudicación de los huertos cuenta con una nueva ordenanza para regular su uso, disfrute y aprovechamiento, con el objetivo de garantizar que cualquier vecino empadronado pueda obtener una licencia durante cuatro años para explotar el terreno. No obstante, el Consistorio sigue respetando la veintena de parcelas de grandes dimensiones (unos 1.200 metros), que son arrendamientos rústicos y que se utilizan como explotaciones agrarias desde mediados del siglo pasado.

#### Última fase

El Ayuntamiento tiene prevista acometer la última fase de ampliación de los huertos familiares el próximo año. Una actuación en la que, como hasta ahora, además de la división de las parcelas, incluirá también la canalización de tuberías para la toma de agua del riego de la captación directa desde el río.

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los alumnos en el taller de trabajo del proyecto. | ENE

## El IESO Tomás Bretón participa en un proyecto de estudio del entorno natural con Portugal

ENE | VILLAMAYOR

El IESO Tomás Bretón de Villamayor participa en el 'Proyecto Tecnicea' (Tecnología e Innovación en el Contexto Educativo del Alumnado), junto con el centro portugués Escola Secundaria Abade de Baçal (Bragança), que persigue ofrecer actividades y programas para ampliar los conocimientos que alumnado y docentes de Castilla y León poseen de las regiones limítrofes de Portugal.

El objetivo del proyecto es que alumnos de Secunda-

ria de las provincias de Salamanca y Zamora realicen trabajos de investigación y de promoción de su entorno natural, cultural o social y conozcan mejor el de las regiones limítrofes de Portugal, a través de la colaboración con centros de este país.

En el caso de Villamayor, han sido 30 alumnos de 1º de ESO los que han participado con la realización de microdocumentales sobre el entorno y los talleres bilingües para presentar los trabajos.

## Abierto el plazo de solicitud de casetas de las peñas para las fiestas hasta el 23

El Ayuntamiento de Villamayor ha abierto el plazo para solicitar las casetas de las peñas que se instalarán durante las fiestas patronales de la Virgen de los Remedios a finales de mes. Los interesados podrán realizar la reserva cumplimentando la hoja de autoliquidación de las tasas, y una vez pagada, presentarla en el Ayuntamiento hasta el próximo viernes día 23. Los responsables municipales aseguran que la adjudicación se realizará por riguroso orden de registro de la inscripción, ya que el número de plazas es limitado. Tras concluir el plazo, la Concejalía de Festejos procederá a la adjudicación de las mismas para tenerlas instaladas los días previos a las jornadas festivas. | ENE

### SANTA MARTA DE TORMES



#### Clase de yoga y relajación al aire libre

La clase del taller municipal de yoga de ayer por la tarde se trasladó al aire libre hasta el parque del Prado de los Guzmanes. Las alumnas disfrutaron de la sesión con la misma concentración que en la sala, pero respirando aire puro. | ENE

### CARBAJOSA DE LA SAGRADA



#### Tarde de juegos y actividades en el Centro Joven

Los jóvenes de Carbajosa disfrutaron de los juegos y talleres organizados por el Centro Joven por las tardes. Unas actividades que se desarrollan atendiendo a las preferencias y aficiones del colectivo para estrechar la convivencia ciudadana. | ENE